
JOAQUIN SANCHEZ

GARRIDO



Al tratar de hallar un título para este artículo llegué a la conclusión de que el adecuado era el nombre de nuestro alcalde ya que es él quien provoca la noticia que voy a comentar por el singular interés e importancia que entraña. Nuestra primera autoridad local ha decidido la creación -tejiendo historia en el tapiz de los anales toledanos- de una emisora de radio municipal (Frecuencia Modulada al ser las de más bajo coste) cuya instalación ha sido ya aprobada en sesión de Ayuntamiento Pleno.

Con esta disposición el alcalde viene a potenciar la comunicación entre nuestra Administración y el administrado. La fraseología decimonónica que provocaba una separación entre aquellos dos conceptos, va dejando de ser una deprimente y negativa realidad. La gente hoy habla de un modo más directo y por lo tanto la información debe tener unos cauces y proyección rápidos y reflejados en textos ágiles y especialmente claros. Nada mejor para satisfacer aquellas premisas que la radio. La

exigencia de una buena información responde al criterio que impone la circunstancia de que la opinión en la ciudad está siempre condicionada resultado de la dinamicidad de la población. Contrario a lo que ocurre en las localidades rurales donde la opinión suele ser estable.

La radio, en este caso la municipal, es una decisión vía para conseguir que la información no sólo llegue a todos, sino también a esos núcleos de vecindario en las áreas urbanas que faltos de formación no pueden captar el sentido

Cafetería - Bar

ROYAL

Extenso surtido en tapas

Platos combinados

C/. Barrio Rey, 1

Teléf. 22 79 06 TOLEDO



Bar 'Yakarta'

Tapas variadas

Cocina especial.

¡Especialidad en
pinchos morunos!!

anta Bárbara, s/n
OLIAS DEL REY (Toledo)